

Salmo 97

El dominio y el poder del Eterno

Mateo 6.- 9 Vosotros, pues, oraréis así: Padre nuestro que estás en los cielos, santificado sea tu nombre. 10 Venga tu reino. Hágase tu voluntad, como en el cielo, así también en la tierra. 11 El pan nuestro de cada día, dánoslo hoy. 12 Y perdónanos nuestras deudas, como también nosotros perdonamos a nuestros deudores. 13 Y no nos metas en tentación, mas líbranos del mal; porque tuyo es el reino, y el poder, y la gloria, por todos los siglos. Amén...

Se dice que este salmo fue escrito por Moisés y el tema recurrente ha sido la lucha espiritual, la convicción de que un día el Dios altísimo *Elihon* como se conoce en las escrituras, va a ver su reino en la tierra y por eso en que Yeshúa enseñó esta oración: *Padre nuestro que estás en los cielos, santificado sea tu Nombre...* ¡Estas en los cielos y tu Nombre es sobre todo nombre! Y la oración es: **Venga tu reino...**

Señor establece tu reino de paz y de justicia en este mundo que está lleno de adversidad y de injusticia. Es un grave error echarle la culpa a Dios acerca de las injusticias y del sufrimiento de la tierra, eso no es culpa de Dios, el Señor quiso gobernar la tierra y establecer su reino pero el ser humano le rechazó. Está escrito en el evangelio de Juan capítulo 1: *A lo suyo vino y los suyos no le recibieron...* El mundo fue hecho por Él, pero el mundo no le conoció. A lo suyo vino, pero los suyos, es decir, todos los habitantes del planeta no le recibieron, *más a todos los que le recibieron, a los que creen en su Nombre les dio potestad (autoridad) de ser hechos hijos de Dios...*

Sal 97:1 El SEÑOR reina; regocíjese la tierra (Los cielos ya se gozan, tiene a su trono en los cielos, pero cuando venga su reino se cumplirá la oración que enseñó Yeshúa a sus discípulos); ***alégrense las muchas islas.***

Llegará el momento en que toda la tierra reconocerá al Dios Altísimo, llegará el momento en que esta tierra que fue entregada al maligno, éste mundo que está siendo gobernado por el príncipe de la potestad del aire como dice el apóstol Pablo en el sentido de que éste mundo está bajo el maligno y que los hijos de desobediencia están siguiendo al príncipe de la potestad de este mundo.

En ese reino de tinieblas y rebelión y desobediencia estábamos todos nosotros, todos éramos hijos de ira y desobediencia, pero Dios que es rico en misericordia por su gran amor con que nos amó, aun estando muertos en delitos y pecados y en desobediencia, nos dio vida justamente con el Mesías porque por su gracia somos salvos, por medio de la fe y esto no de nosotros, es un don de Dios, no por obras para que nadie se gloríe.

Sal 97:2 Nubes y densas tinieblas le rodean, justicia y derecho son el fundamento de su trono.

aquí se está haciendo una referencia a lo que sucedió en esa manifestación suprema del rey de reyes y Señor de señores en los capítulos 19 y 20 del libro de Éxodo que describen la manifestación de un Dios de justicia, del Dios supremo, del Creador de los cielos y la tierra que se da a conocer a un grupo de esclavos que salen de Egipto oprimidos por los poderes de aquel tiempo y Dios los libera y los capítulos 19 y 20 de Éxodo constituyen una conexión con esto que estamos comentando:

La causa por la cual Dios dio aquella manifestación en el monte Sinaí y por la cual sacó a su pueblo de la idolatría de Egipto fue por causa de las transgresiones, la humanidad transgredió, desde la torra de Babel quiso independizarse, quiso oír a los dioses de mentira, a los dioses engañadores, a estos ángeles caídos que se rebelaron contra Dios y a causa de que el mundo se llenó de tinieblas, desobediencia y de rebelión, Dios eligió a una nación pequeña, una nación de esclavos y a través de esta nación Dios daría una lección a estos arrogantes orgullosos, a estos seres espirituales de maldad y a todos los arrogantes que le siguen, a través de esta nación pequeña les va a demostrar quién es el que reina y le entregó a ésta pequeña nación esta ley cuyo fundamento es la justicia, es la rectitud, cuyo fundamento y cimiento es la manera correcta de hacer las cosas;

- *Gálatas 3.- 19 Entonces, ¿para qué sirve la ley? Fue añadida a causa de las transgresiones, hasta que viniese la simiente a quien fue hecha la promesa; y fue ordenada por medio de ángeles en mano de un mediador.*

El apóstol Pablo hace una referencia al momento en que Dios entrega la Torah a través precisamente de ángeles a manos de un mediador que es Moisés.

Sal 97:3 Fuego va delante de El, y quema a sus adversarios en derredor.

Esto es una referencia al desenlace final de la historia cuando Dios acabe de una vez por todas con toda la rebelión; La profecía de Ezequiel en los capítulos 38 y 39 nos anuncian el desenlace de la historia, el fin de la película, lo que también está anunciado en Apocalipsis y será el momento en que Dios hará que caiga fuego del cielo y que acabe con todos los rebeldes, que acaben con todos los enemigos de su pueblo que fue llamado para anunciar su justicia a las naciones y las naciones se reunirán para acabar con Israel la nación del pacto y es en ése momento cuando Dios mandará fuego del cielo y acabará con los enemigos de Israel y desde ese momento en adelante las naciones sabrán quién reina, las naciones reconocerán a la nación de Abraham, Isaac y Jacob que es la descendencia a quien se le entregó el pacto;

Sal 97:4 Sus relámpagos iluminaron el mundo; la tierra vio y se estremeció.

Sal 97:5 Como cera se derritieron los montes ante la presencia del SEÑOR, ante la presencia del Señor de toda la tierra.

Estos versículos siguen hablando del monte Sinaí haciendo referencia a ese momento en que la tierra se estremeció y que los relámpagos alumbraron y mostraron el poderío del que verdaderamente reina;

Sal 97:6 Los cielos proclaman su justicia, y todos los pueblos han visto su gloria.

Sal 97:7 Sean avergonzados todos los que sirven a imágenes talladas, los que se glorían en los ídolos; adórenle todos los dioses.

Estos versículos son una referencia a lo que sucederá cuando venga el Rey de reyes y Señor de señores;

- *Filipenses 2.- 9 Por lo cual Dios también le exaltó hasta lo sumo, y le dio un nombre que es sobre todo nombre, 10 para que en el nombre de Yesuha se doble toda rodilla de los que están en los cielos, y en la tierra, y debajo de la tierra; ...*

Es interesante ver quiénes son los que van a doblar su rodilla, es decir, los que están en los cielos, todo el mundo espiritual que está en los cielos, los querubines, los ángeles que no se rebelaron, aquellos que describe el profeta Isaías en el capítulo 6 que todo el tiempo están diciendo ¡Santo! ¡Santo! ¡Santo! El Señor de los ejércitos, ¡Toda la tierra está llena de su gloria! Y cuando se manifieste en la tierra toda rodilla se doblará, los que están en los cielos, los que están en la tierra todo hombre y mujer incluyendo los ateos, incrédulos, de cualquier religión, en ese momento van a doblar su rodilla delante de Él.

Y también los que están debajo de la tierra lo cual es una referencia también al mundo espiritual que tiene que ver con los muertos, los rebeldes. De manera que tarde o temprano todos van a doblar su rodilla delante de Él, toda criatura va a doblar su rodilla ante Él y toda lengua va a confesar que Yeshúa el Ungido, el mesías y Rey de Israel es el Señor, es la máxima autoridad para gloria de Dios Padre quien le entregó toda potestad a su Hijo, el Padre entregó a las naciones a su Hijo como ejemplo de obediencia y todas las naciones tendrán que reconocer que no hay potestad más alta que la de él.

Sal 97:8 Oyó Sion (Sión es un título dado a Jerusalén, la capital del gran Rey, el estrado de sus pies, la capital donde Dios le prometió a David y a su dinastía que reinaría;) *esto y se alegró, y las hijas de Judá se han regocijado a causa de tus juicios, oh SEÑOR.*

Las hijas de Judá son las madres de todos los hijos que son prospectos para ocupar el trono de David; de modo que todas las familias de Judá se van a alegrar porque Dios habrá cumplido su promesa para la tribu de Judá que de Judá saldría aquel que va a llevar el cetro, aquel que gobernaría a las tribus de Israel y no solo a las tribus de Israel sino a todo el mundo;

Sal 97:9 Porque tú eres el SEÑOR, el Altísimo sobre toda la tierra, muy excelso sobre todos los dioses.

Esta es la declaración del clímax de todo este salmo, en esto consiste tu salvación y mi salvación, en que seamos injertados al reino de David, esta declaración del versículo 9 es paralela a la declaración que el apóstol Pablo hace en su carta a los romanos que dice que cualquier persona que confiese que Jesucristo, que Yeshúa es el Señor, será salvo, si confesares con tu boca que Yeshúa es el Señor, que Él es por encima de toda potestad; si confesares con tu boca que Yeshúa es el Señor, Rey de reyes y Señor de señores, si renuncias a todos los dioses falsos y a los ángeles caídos que te están queriendo destruir, si renuncias a todos ellos y declaras tu obediencia al Hijo de Dios Altísimo, serás salvo.

De esa manera estas rompiendo cualquier otra relación entendiendo que Él es un Dios celoso y en el momento en que hagamos esta declaración y lo creamos (*haciendo su voluntad*) con todo el corazón, entonces tenemos la oportunidad de ser partícipes de ese reino. Esto es como la ciudadanía en relación a países que no te permiten tener dos ciudadanía, así el Dios de Israel no te permite tener dos ciudadanía, tienes que renunciar a los dioses de tus ante pasados y adquirir esa ciudadanía y si tú lo haces, tienes todos los derechos que se le han otorgado a la descendencia de Abraham Isaac y Jacob.

Sal 97:10 Los que amáis al SEÑOR, aborreced el mal; El guarda las almas de sus santos; los libra de la mano de los impíos.

La razón por la que debemos aborrecer el mal es una razón de sentido común y de conveniencia, porque si no aborrecemos el mal, ése mismo mal nos va a destruir, es decir, el único propósito que tiene el mal es destruir al hombre, así que bajo esa perspectiva seríamos muy tontos si no aborrecemos aquello que nos quiere destruir;

Sal 97:11 Luz se ha sembrado para el justo, y alegría para los rectos de corazón.

Considera esta otra razón por la cual debemos aborrecer el mal, aborrecer ver cosas que nos destruyen y que no le son agradables a Dios, porque eso implica que recibamos más luz. El secreto para tener visión profética que implica poder ver más allá de este mundo, poder trascender en visión a lo que todos en este mundo ven y que es todo lo contrario a lo que te dice este mundo en el sentido de que persigas cosas temporales.

El secreto es que cierres tus ojos carnales para que Dios abra tus ojos espirituales; cierra tus ojos a lo que no debes ver para que Dios abra tus ojos espirituales. Entre más renuncies a lo que este mundo te ofrece, Dios te dará más sensibilidad espiritual y entonces comprenderás sus sagradas escrituras cada vez más. Si quieres entender la escritura de manera simple y sencilla, ocupa la mayor parte de tu tiempo en estudiar las escrituras, mantente la mayor parte de tu tiempo concentrado en la Palabra de Dios y verás cosas que no se comparan con nada en este mundo;

Sal 97:12 Justos, alegraos en el SEÑOR, y alabad su santo nombre.

Si quieres una alegría mucha más eterna y poderosa que los momentos de placer y destellos de gozo que te ofrece este mundo, entonces vive para alabar y agradecer a la memoria del Santo de los santos, Yeshúa, ya que Él reinará por la eternidad... Esa es la única manera que tenemos de agradecerle por todo lo que Él ha hecho por nosotros, vivir para agradecer a su memoria, para darle honra y gratitud a su memoria y a todo lo que Él hizo por nosotros. Amén